



SEMAFORO



Protesta contra la inseguridad en Haití.

**Contra criminales**

El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas aprobó el viernes por unanimidad una resolución, impulsada por México y Estados Unidos, que exige el fin de la violencia y de la actividad criminal en Haití, e impone sanciones a individuos y grupos que amenazan la paz y estabilidad, empezando con Jimmy Barbecue Cherizier. El embajador de México ante la ONU, Juan Ramón de la Fuente, elogió la unidad del consejo en un asunto complicado. ●



Adán Augusto, titular de la Segob.

**Peleonero**

Adán Augusto, secretario de Gobernación, se pasó la semana envuelto en peleas. Tuvo encuentros verbales con el gobernador de Nuevo León, Samuel García, y lanzó acusaciones frente a los gobiernos estatales del PAN y Movimiento Ciudadano. Ayer pidió posponer su comparecencia ante San Lázaro programada para el martes 25 y solicitó que se realizara en noviembre; la razón fue su "agenda de trabajo". ●



General Cresencio Sandoval, titular de la Sedena.

**Silencio castrense**

Al que no dejan responder ni dar explicaciones sobre los Guacamaya Leaks es al secretario de la Defensa Nacional, general Luis Cresencio Sandoval. En la semana, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo sobre la filtración: "Están utilizando cualquier información, ya la Guacamaya se volvió zopilote". En otro respaldo, el titular de Gobernación, Adán Augusto, aseguró: "Desde luego que un militar puede ser presidente, pero deberá someterse a las urnas". ●